



## 15. Dezember 2013 **Weihnachtsfeier mit Nikolaus und Christkind**

Am Sonntag besuchte der Nikolaus, begleitet vom Christkind die Naturfreunde und Gäste im Sennel.

Mit einem Rückblick, vielen lustigen und nachdenklichen Anekdoten, brachte er noch einmal das Jahr 2013 in Erinnerung. So wurde nicht nur fleißig gewandert, sondern auch ein Besuch der Badischen Bühne und der Besenwirtschaft Czech unternommen.

Der Strick Kreis „Heiße Nadel“ weihte den Wollweg ein. Für 2014 wurden die Vorbereitungen für den bevorstehenden Umbau getroffen.

Auch brachte er das Jahresprogramm für 2014 mit. Dieses liegt für Interessierte im Naturfreunde Haus und im Rathaus Weisenbach aus.

Mit dem Krabbelsack hatten anschließend Klein und Groß viel Spaß.

Gerold Schaible präsentierte später den Anwesenden das Jahr 2013 in Bildern.

Unser Jahresprogramm 2014 ist ebenfalls auf unserer Homepage unter [www.naturfreunde-weisenbach.de](http://www.naturfreunde-weisenbach.de) als pdf.Datei ersichtlich.



Die Weihnachtsmänner bekommen vom Strickkreis „Heiße Nadel“ eine My Boshi Häckelkrawatte



Die Kinder tragen dem Weihnachtsmann und dem Christkind etwas vor. Manche schüchter, einige forsch oder musikalisch.



Der Krabbelsack ist geöffnet,  
groß und klein ach wie fein schlüpfen hinein um zu holen das Geschenk



An den Skt. Nikolaus

Seit gut 3 Monaten bin Ich jetzt schon im Kindergarten und es macht mir großen Spass. Wir spielen und Ich kann mich toll austoben, leider bin Ich am Nachmittag immer so müde wie der Opa.

Im Kindergarten bin Ich hell Wach so habe Ich die Jungs alle im Griff. Und wenn einer nicht Spurt, den Beiß Ich in den Nacken und ziche Ihn an den Haaren.

1 Frage habe Ich noch  
Nikolaus hast du alle Kinder Lieb  
oder nur ein Paar. Über leg dir Gut <sup>was</sup> ~~was~~  
du Sagst ?? Ich bin ja nicht weit weg!

Deine Sandra

Der Weihnachtsmann hat zum ersten mal Post bekommen.

